



Valbiotis, engagée dans la lutte contre le diabète de type 2, joue collectif

vendredi 9 septembre 2016, par [lpe](#)

Valbiotis, qui emploie 7 personnes, conduit des recherches sur des pathologies métaboliques chroniques (diabète de type 2, obésité, dyslipidémie, NASH : Stéatose Hépatique Non-Alcoolique). Elle conçoit des compléments alimentaires et autres médicaments à base de produits naturels pour traiter ces pathologies.

Basée à La Rochelle, la PME dispose d'un établissement secondaire à Clermont Ferrand, ville qui a su développer une dynamique en sciences de la nutrition et du médicament. Valbiotis a su s'entourer d'un comité scientifique composé d'universitaires et d'un comité stratégique. Ses derniers appels de fonds ont été couronnés de succès. Pas moins de 4 millions d'euros ont été levés grâce au soutien de fonds européens (FEDER), de sociétés de capital risque et de BPI France notamment.

Basée dans l'une des pépinières de la Communauté d'agglomération de La Rochelle : CREATIO Tech, Valbiotis recevait lundi dernier ses principaux partenaires ainsi que des élus dont le président de la Communauté d'agglomération Jean-François Fountaine et Gérard Blanchard, conseiller régional (ex président de l'Université de La Rochelle) à l'occasion d'un changement de locaux.

"A la Rochelle à partir du moment où il y a une volonté, une idée, nous souhaitons être aux côtés des entreprises avec la Région. Nous voulons aller au-delà de la mise à disposition d'infrastructures à des conditions avantageuses" a souligné Jean-François Fountaine en ajoutant "nous ouvrons avec le Conseil régional une nouvelle page de partenariats et c'est de bonne augure pour les entreprises, sachant que notre souhait n'est pas de générer de l'espérance et ne plus être là au moment où les entrepreneurs ont besoin de nous !"

"La Région sera présente pour accompagner les entreprises qui innovent" ajoutait Gérard Blanchard.

Sébastien Peltier, l'un des responsables de Valbiotis, (à gauche sur la photo) a souligné le travail de ses équipes et partenaires scientifiques pour faire avancer la recherche sur le diabète de type 2. *"Plus de 400 millions de personnes dans le monde sont atteintes de cette pathologie qu'on ne sait pas éradiquer, c'est également 1 mort toutes les 6 secondes. Aujourd'hui nous travaillons sur le pré-diabète pour éviter grâce à nos produits que les personnes glissent vers un diabète de type 2. C'est un enjeu de santé majeur et je salue tous nos partenaires qui sont engagés à nos côtés et nous font confiance".*

<http://valbiotis.com>